
8 Pièces

250 m²

Réf. VILLA BUTTERFLY

3 900 €

Théoule-sur-Mer
Maison à louer (06590)
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Location Saisonnière : A quelques minutes de Théoule, dans une petite

propriété  de  2  villas,  cette  villa  de  charme  profite  d'une  situation

exceptionnelle  les  pieds  dans  l'eau.La  villa  propose  les  prestations

suivantes  :Garage  et  une  place  de  parkingAu  niveau  principal,  la  villa

contient  une  salle  à  manger,  un  salon  avec  cheminée,  une  grande

cuisine équipée indépendante ainsi qu'un toilette invité. Le tout donnant

sur  une grande terrasse avec salon de jardin  et  toile  pour  s'abriter  du

soleil,  et  un très bel  espace piscine en pierre,  avec palmiers,  bains de

soleil et parasols.Au 1er étage vous ...

Holiday  rental  :  villa  butterfly  is  located  on  the  sea  front  in  the  village  of  theoule,

close to the port of la figueirette. Ideally situated, the villa is walking distance from

private beaches near the port, the local shops and restaurants. The property is ideal

for a large family with children, friends and seniors with its easy access to the villa.

The property comprises a main stone built villa and an independent apartment, and

enjoys an exceptional situtation on the waterfront with a private access to the small

sandy beach. The property has recently been renovated in a modern provencal ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER
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